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Deputados ressaltam perspectivas 
de crescimento econômico com 
instalação de indústria de etanol no 
Maranhão
Uma comitiva de deputados estaduais, liderada pela presidente 
da Assembleia Legislativa do Maranhão, Iracema Vale, 
participou do lançamento da pedra fundamental da mais nova 
unidade da Inpasa Brasil, em Balsas. 
A indústria, que transformará inicialmente 1 milhão de 
toneladas de milho em um bilhão de litros de etanol por ano, 
representa um investimento de R$ 2,5 bilhões. 
Os deputados destacaram as perspectivas de crescimento 
econômico para o Maranhão, ressaltando a importância do 
empreendimento para fortalecer a produção de energia limpa no 
estado. 
O vice-presidente da República, Geraldo Alckmin, elogiou o 
investimento, destacando seu impacto positivo na economia 
local e nacional. 
O governador Carlos Brandão afirmou que a instalação 
da indústria em Balsas fortalecerá o processo de transição 
energética no Maranhão, gerando mais de 2 mil empregos 
durante a fase de construção. 
O Grupo Inpasa, maior transformador de amido em energias 
limpas e renováveis da América Latina, planeja diversificar a 
produção de biocombustíveis no Maranhão, considerando-o 
uma oportunidade para a revolução na bioeconomia do estado e 
do país.
 
Rodrigo Lago fala dos 35 anos 
da Constituição e de sua atuação 
parlamentar
O deputado Rodrigo Lago destacou os 35 anos da Constituição 
Federal de 1988 e seus avanços durante uma entrevista ao 
programa ‘Diário da Manhã’. 
Ele ressaltou a importância do documento para a 
redemocratização do país e mencionou que, embora não seja 
perfeita, é o melhor resultado possível na transição da ditadura 
para a democracia. 
Lago também elogiou os avanços nas políticas públicas 
promovidas pelo Governo Federal, destacando o crescimento 
do PIB. 
Além disso, o parlamentar abordou sua atuação em vários 
municípios e defendeu a revisão do Censo de 2023, que 
prejudicou o Maranhão. 
Ele também mencionou um projeto de sua autoria relacionado 
às prerrogativas dos advogados no serviço público, que foi 
vetado, mas está em processo de reapreciação pela CCJ.
 
Zé Inácio reforça convite para 
sessão solene que celebrará os 40 
anos da CUT nesta quarta-feira
O deputado Zé Inácio está convidando para uma sessão solene 
em celebração aos 40 anos da Central Única dos Trabalhadores, 
marcada para esta quarta-feira, 11, às 11h, no Plenário Nagib 
Haickel, da Assembleia Legislativa do Maranhão. 
O parlamentar destaca que o evento é um reconhecimento 
à história e à contribuição significativa da CUT para o 
movimento sindical e a luta dos trabalhadores brasileiros. 
Ele ressalta o papel crucial da CUT ao longo das quatro décadas 
na busca por melhores condições de trabalho, salários dignos e 
políticas públicas em favor da classe trabalhadora.
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PLENÁRIO DA ASSEMBLEIA Governo investe na empregabilidade 
da juventude maranhense com o 
Programa Trabalho Jovem
O Governo do Maranhão, 
por meio das secretarias de 
Estado de Indústria e Comércio 
(Seinc) e Trabalho e Economia 
Solidária (Setres), promoveu 
o 1º Encontro Estadual do 
Programa Trabalho Jovem, na 
segunda-feira (9). O evento, 
que contou com a presença do 
governador Carlos Brandão, 
reuniu empresários e jovens 
em busca de oportunidades no 
mercado de trabalho.
O programa recebeu 
um investimento de 
aproximadamente 15 milhões 
de reais do Governo do 
Estado, em 2023, e visa 
promover a inserção dos 
jovens no mercado de 
trabalho, contribuindo para o 
desenvolvimento econômico 
e social da região. Com dois 
eixos de atuação distintos, a 
iniciativa da gestão estadual 
atende a diferentes perfis 
que estão em busca de 
oportunidades de emprego e 
formação.
No Eixo Estágio Social, 
coordenado pela Seinc, 
mais de 2.000 jovens, com 
idades entre 17 e 25 anos, 
que se cadastraram no site 
do programa desde maio, 
estão sendo beneficiados com 
bolsas de estágio no valor de 
R$ 600,00. A iniciativa visa 
proporcionar uma experiência 
prática no mercado de trabalho, 
complementando a formação 
dos estagiários e preparando-
os para futuras carreiras.
Já no Eixo Auxílio à 
Contratação, coordenado pela 
Setres, 1.000 jovens da mesma 
faixa etária têm a oportunidade 
de ingressar no mercado de 
trabalho com carteira assinada. 
Essa medida não apenas 
oferece estabilidade financeira 
aos jovens, mas, também, 
contribui para o crescimento 
das empresas que participam 
do programa.
Tendo em vista que em 
muitas ocasiões a juventude 
maranhense e brasileira não 
consegue se inserir no mercado 
de trabalho, devido à falta 
de experiência, o governador 
Brandão destaca que o 
programa Trabalho Jovem é 
uma iniciativa em que o estado 
visa mediar esse contato com 

as empresas e assegurar esse 
ingresso.
“O programa Trabalho Jovem 
é uma oportunidade para 
aqueles que querem ingressar 
no mercado de trabalho, mas 
que não conhecem ou não 
têm experiência. Então, o 
governo paga uma bolsa para 
que eles possam ingressar 
tanto no serviço público, 
quanto na iniciativa privada. 
Com a distribuição desse 
programa em 54 municípios, 
se inscreveram cerca de 15 mil 
pessoas. Nós contemplamos 
mais de 2.500 jovens de forma 
a garantir a experiência e a 
remuneração”, enfatizou o 
governador Brandão.
O secretário de Indústria e 
Comércio do Maranhão, Júnior 
Marreca, pontua que além de 
fazer circular o dinheiro na 
economia, os valores da bolsa 
do programa poderão servir 
de auxílio no transporte, na 
contribuição aos estudos ou às 
famílias.
“Este é um programa que 
visa propiciar a oportunidade 
de estagiar e de aprender. É 
uma bolsa de R$ 600 reais, 
é um estágio destinado 
a jovens de 17 a 21 anos 
que estão cursando os 

ensinos Médio, Superior, 
EJA e Educação Especial. 
Portanto, é um programa 
que dá a oportunidade dos 
jovens viverem momentos 
importantes na forma de 
aprendizado”, frisou o titular 
da Seinc.
O secretário de Estado 
do Trabalho e Economia 
Solidária, Luiz Henrique Lula, 
enfatiza o histórico positivo 
que o Maranhão acumula 
por influência do programa 
Trabalho Jovem, iniciativa que 
tem fortalecido a economia do 
estado.
“É um programa fundamental 
para o desenvolvimento do 
Maranhão. Uma iniciativa 
que foi capaz de colocar, 
no mercado de trabalho, 
mil jovens de 17 a 21 anos. 
Também foi um programa 
que ajudou o Maranhão a ter 
o melhor resultado no mês 
de junho. É uma ação que 
solidifica esse crescente estado 
de empregabilidade, já no 
oitavo mês consecutivo. São 
19.054 jovens empregados, 
portanto, temos um estado 
buscando o pleno emprego”, 
destacou o secretário da Setres.
Maria Clara Pontes, que é 
natural de Coroatá e estuda 

Engenharia Civil em Bacabal, 
destaca a importância do 
auxílio do Trabalho Jovem 
na ajuda de custos para se 
manter em outra cidade. Para 
ela, a iniciativa estadual serve 
de incentivo ao estudo, à 
capacitação profissional e à 
empregabilidade.
“Essa foi uma oportunidade 
muito boa para mim. Eu não 
sou de Bacabal, eu moro em 
Coroatá. Eu faço Engenharia 
Civil em Bacabal e esse 
programa é muito bom pelo 
fato de eu conseguir me 
sustentar em outra cidade. É 
algo muito importante para 
todos nós jovens”, assinalou a 
universitária.
Lucas Gabriel, estagiário 
contemplado pelo programa, 
comemora o seu ingresso 
no mercado de trabalho. “É 
muito bom. É um programa 
que está ajudando estudantes 
a conseguir uma vaga de 
emprego, tanto após a 
conclusão do Ensino Médio, 
quanto da faculdade. Eu 
gostaria de mandar um 
agradecimento ao governo por 
esse grande evento que ele nos 
proporcionou”, agradeceu.

O governador Carlos Brandão participou da cerimônia de abertura do Encontro Estadual do Programa 
Trabalho Jovem

Turismo do Maranhão é divulgado 
em roadshow em Minas Gerais
O Governo do Maranhão, por 
meio da Secretaria de Estado 
do Turismo (Setur-MA), em 
parceria com a operadora 
Incomum Viagens, promoveu 
uma capacitação em Belo 
Horizonte (MG). Nesta 
segunda-feira (9), cerca de 60 
agentes de viagens estiveram 
no evento, realizado em 
formato roadshow, que teve 
por finalidade promover 
os destinos turísticos 
maranhenses para o público 
estratégico.
Na capital mineira, a 
programação incluiu 
uma capacitação em que 
os profissionais do setor 
se atualizaram sobre a 
infraestrutura dos atrativos 
turísticos maranhenses e as 
novidades à disposição do 
mercado. A apresentação 

foi feita por Airton Abreu, 
assessor do governador do 
Maranhão, e contou também 
com a participação do 
superintendente de Promoção 
e Eventos da Setur-MA, 
Leopoldo Dickel, e de 
Isabella Barbosa, supervisora 
de Promoção.
“Esta semana, iniciamos uma 
série de ações em mercados 
estratégicos para nos 
aproximarmos de empresas 
e parceiros em potencial”, 
assinalou Leopoldo 
Dickel. Segundo ele, numa 
pesquisa relacionada ao São 
João, o estado de Minas 
Gerais figurou entre os 
três principais emissores 
de turistas ao Maranhão. 
“Então, nada mais justo e 
proveitoso do que a gente 
divulgar, fortalecer, fidelizar 

e vender, ainda mais, nossos 
destinos por aqui”, frisou o 
superintendente.
Durante o jantar, a Incomum 
Viagens, operadora de 
turismo com mais de duas 
décadas de atuação, destacou 
produtos, pacotes e passeios 
exclusivos rumo à capital 
São Luís e os Lençóis 
Maranhenses.
De Belo Horizonte, a equipe 
da Setur-MA seguiu para 
Brasília (DF), onde está 
marcado o próximo roadshow 
com foco no público 
empresarial e agentes de 
viagens do Distrito Federal e 
de Goiás. Para a secretária de 
Estado do Turismo, Socorro 
Araújo, as visitas às capitais 
da região centro-oeste e 
sudeste foram planejadas pela 
atual gestão e se justificam 

pelos resultados. “Esses 
eventos surtem efeito a curto 
e médio prazos. Sinalizam o 
nosso interesse em estreitar 
negócios com o povo 
mineiro. Primeiro, a gente 
leva o Maranhão até lá, para 
que, depois, eles venham em 
grupos e caravanas desvendar 
as belezas do nosso estado”.
As ações que impulsionam 
o turismo nacional ocorrem 
pouco tempo depois da 
viagem do governador, 
Carlos Brandão, a Madri, 
na Espanha, em que foram 
alinhadas parcerias com 
a Organização Mundial 
do Turismo (OMT) para 
desenvolvimento do turismo 
doméstico e internacional.

EQUATORIAL SERVIÇOS S.A.
Sociedade Anônima de Capital Fechado

CNPJ nº 09.347.229/0001-71
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 21 DE 
AGOSTO DE 2023. 1. DATA, HORA E LOCAL: Em 21 de agosto de 2023, às 9:00 ho-
ras, na sede social da Equatorial Serviços S.A. (“Companhia”), localizada na Alameda 
A, Lote 1-F e 1-G, Quadra SQR1, Bairro Quitandinha/Vinhais, Cidade de São Luís, Es-
tado do Maranhão, CEP 65.070-636. 2. CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Convocação 
dispensada tendo em vista a totalidade dos membros do Conselho de Administração 
da Companhia, a saber: Augusto Miranda da Paz Júnior, Leonardo da Silva Lucas 
Tavares de Lima, Tinn Freire Amado e Maurício Alvares da Silva Velloso Ferreira, nos 
termos do art. 17 §2° do Estatuto Social da Companhia. 3. MESA: Presidente: Augusto 
Miranda da Paz Júnior; Secretária: Maiana Cristina Bastos de Oliveira. 4. ORDEM DO 
DIA: Os membros do Conselho de Administração reuniram-se para deliberar sobre a 
seguinte ordem do dia: (i) aprovar a celebração do Contrato de Prestação de Servi-
ços de Prospecção e Qualificação de Leads entre a E-Nova Geração Distribuída S.A. 
(E-Nova), na qualidade de contratante, e a Companhia, na qualidade de contratada; 
(ii) autorizar os diretores da Companhia a praticar todos os atos necessários para efeti-
var o quanto aprovado na presente reunião. 5. DELIBERAÇÕES: Foi aberta a sessão, 
tendo assumido a Presidência da Mesa o Sr. Augusto Miranda da Paz Júnior, que con-
vidou Maiana Cristina Bastos de Oliveira para secretariar os trabalhos. Após o exame 
e a discussão das matérias, os membros do Conselho de Administração presentes 
à reunião deliberaram, por unanimidade de votos, o quanto segue: 5.1 Aprovar, nos 
termos do Art. 16, inciso XX do Estatuto Social da Companhia e em atenção à Política 
de Partes Relacionadas do Grupo Equatorial, a celebração do Contrato de Prestação 
de Serviços de Prospecção e Qualificação de Leads entre a E-Nova, na qualidade de 
contratante, e a Companhia, na qualidade de contratada, conforme minuta arquivada 
na sede da Companhia. Consignar que o Contrato de Prestação de Serviços de Pros-
pecção e Qualificação de Leads pactuado entre as partes possui efeitos retroativos à 
data de 01 de janeiro de 2023 e vigência até 01 de julho de 2024, tendo como o valor 
mensal/total de R$ 21.436,00 (vinte e um mil quatrocentos e trinta e seis reais) e global 
estimado de R$ 385.848,00 (trezentos e oitenta e cinco mil, oitocentos e quarenta e 
oito reais). 5.2 Autorizar os diretores da Companhia a praticar todos os atos neces-
sários para efetivar o quanto aprovado na presente reunião. 6. ENCERRAMENTO: 
Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que, lida e achada conforme, 
foi aprovada e assinada. Certifico o registro em 26/09/2023 sob o nº 20231052260. 
Carlos André de Moraes Pereira, Secretário-Geral, JUCEMA.

DIVULGAÇÃO


		2023-10-10T23:09:25-0300
	H M BOGEA E CIA LTDA:01153837000133




